

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 21. April 2010

Richtlinien für Erdbestattungen (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die bisher bestehende Regelung zu den Bestattungszeiten beizubehalten.

Eine Einschränkung der Erdbestattungen auf nur zwei Wochentage ist nicht annehmbar. In diesem extrem zeitlich beschränkten Rahmen ist eine der Sache angemessene Abwicklung nicht möglich.

Beschluss Nr. 0043

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den Ortsbeirat vor Einführung der Erdbestattungsrichtlinien zu beteiligen. Einer Einführung der derzeit angedachten Richtlinie wird sich der Ortsbeirat nicht anschließen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher